7 Piéces

302 m?

Réf. VILLA CALI
2990 000 €

Valbonne
Maison a vendre (06560)
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Co-exclusivité - Située dans un secteur tres recherché, cette superbe
villa a été entierement rénovée avec golt et des matériaux de qualité.
Le jardin, congu par English Garden, est magnifiquement paysagé et
offre un cadre enchanteur avec une piscine qui invite a la détente.
L'environnement est bucolique, offrant un calme absolu et une vue
dégagée sur les environs.La villa dispose de 5 chambres en suite, dont

|'une bénéficie d'un acces indépendant, idéale pour des invités ou du

personnel. Les espaces de vie sont vastes et lumineux, congus pour

étre a la fois conviviaux et fonctionnels, avec ...

Joint sole agent - Located in a very sought-after area, this superb villa has been
completely renovated with taste and quality materials. The garden, designed by
English Garden, is beautifully landscaped and offers an enchanting setting with a
swimming pool that invites you to relax. The environment is bucolic, offering
absolute calm and a clear view of the surrounding area.The villa has 5 en-suite

bedrooms, one of which has independent access, ideal for guests or staff. The
living spaces are large and bright, designed to be both convivial and functional, with
careful finishes that add a ...

GLOBAL LUXURY PROPERTIES
45 chemin des lys - 06370 MOUANS-SARTOUX
Contacter I'agence
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